

## Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang Sampaikan Imbauan Tentang Pelanggaran Knalpot Tidak Sesuai Spesifikasi Teknis

Cianjur - [CIANJUR.REDAKSISATU.CO.ID](http://CIANJUR.REDAKSISATU.CO.ID)

May 27, 2024 - 23:16



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang menggelar kegiatan imbauan kepada masyarakat mengenai pelanggaran penggunaan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis pada Senin, 27 Mei 2024. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai upaya untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terkait pentingnya penggunaan knalpot yang sesuai dengan aturan dan peraturan yang berlaku. Kegiatan dimulai dengan sosialisasi di beberapa titik strategis di wilayah Warungkondang, termasuk di

sekolah-sekolah, pasar, dan area perumahan. Bhabinkamtibmas memberikan penjelasan tentang dampak negatif dari penggunaan knalpot tidak sesuai spesifikasi, seperti polusi suara yang mengganggu kenyamanan warga, serta potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Warungkondang menyampaikan apresiasi dan dukungannya terhadap kegiatan ini. "Kami mendukung penuh inisiatif Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang dalam mengedukasi masyarakat tentang pentingnya menggunakan knalpot yang sesuai dengan spesifikasi teknis. Langkah ini sangat penting untuk menjaga ketertiban dan kenyamanan lingkungan," ujar Kapolsek Warungkondang. Kapolsek Warungkondang juga menekankan bahwa tindakan tegas akan diambil terhadap pelanggar yang masih menggunakan knalpot tidak sesuai. "Kami akan terus melakukan pengawasan dan penindakan terhadap pengguna kendaraan yang menggunakan knalpot bising atau tidak sesuai spesifikasi teknis. Ini demi kepentingan bersama dan untuk menjaga ketenangan lingkungan kita," tambahnya. Dalam imbauannya, Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang juga mengajak masyarakat untuk melaporkan jika menemukan pengguna knalpot bising di lingkungan mereka. "Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting. Kami mengajak warga untuk proaktif melaporkan jika menemukan kendaraan yang menggunakan knalpot tidak sesuai, agar kami dapat segera mengambil tindakan," ungkap salah seorang petugas Bhabinkamtibmas. Masyarakat menyambut baik kegiatan imbauan ini. Seorang warga yang ditemui di lokasi sosialisasi mengungkapkan, "Kami sangat mendukung kegiatan ini. Knalpot bising memang sangat mengganggu, apalagi di malam hari. Semoga dengan adanya imbauan ini, kesadaran masyarakat meningkat dan lingkungan kita menjadi lebih nyaman." Selain itu, pihak sekolah juga menyatakan dukungannya terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Polsek Warungkondang. "Kami berterima kasih kepada Bhabinkamtibmas yang telah memberikan edukasi kepada para siswa kami tentang pentingnya mematuhi aturan lalu lintas, termasuk penggunaan knalpot yang sesuai. Ini sangat bermanfaat bagi pembentukan karakter disiplin siswa," ujar seorang guru. Polsek Warungkondang berkomitmen untuk terus mengedukasi masyarakat dan menegakkan peraturan terkait penggunaan knalpot. Diharapkan, melalui kegiatan ini, tercipta kesadaran yang lebih tinggi di kalangan masyarakat untuk mematuhi aturan, sehingga kenyamanan dan ketertiban di wilayah Warungkondang dapat terjaga dengan baik.